

Erfolgreiche Kup-Prüfung beim TV Zell

Turnverein 1894 Zell e.V.

Am Samstag, den 5. Mai 2018 fand beim Turnverein Zell die erste Tae-Kwon-Do Gürtelprüfung in diesem Jahr statt. Insgesamt 19 Prüflinge stellten sich der Herausforderung unter den Augen des Prüfers Rudi Krupka, ihr Erlerntes zu präsentieren und damit auch gleichzeitig eine höhere Gürtelfarbe (Graduierung) zu erreichen.

Gut vorbereitet von ihren Trainern Robert Dietz, Sandra Hahn und Felix Dietz bewiesen alle Sportler ihr Können in den Grundtechniken, dem Formenlauf, Ein-Schritt-Kampf und der Selbstverteidigung. Für die Prüfung zum Blau-Gurt war zusätzlich ein Bruchtest auf ein Holzbrett erforderlich. Alle zeigten gute Leistungen und nahmen am Ende der Prüfung stolz ihre Urkunden in Empfang.

Herzlichen Glückwunsch an alle Prüflinge.

